



**Pour diffusion immédiate**

## **La Ligue des cadets de l'Air du Canada annonce la gagnante de la Compétition nationale d'art oratoire 2017**

OTTAWA, ON (le 5 juillet 2017) – La Ligue des cadets de l'Air du Canada (LCA) félicite l'adjudant 1<sup>re</sup> classe (Adj1) Heather Blake de l'escadron 514 Kinsmen, représentante du comité provincial de Terre-Neuve-et-Labrador et gagnante de la Compétition nationale d'art oratoire de la Ligue, qui s'est déroulée le 15 juin 2017, à Winnipeg, au Manitoba.

L'Adj1 Heather Blake a toujours été passionnée à propos de l'aviation et ce dévouement et cet engagement lui a permis d'obtenir ses permis de pilote de planeur et d'avion à travers le programme de cadets au cours des deux dernières années. Elle est une étudiante à l'Université Memorial de St. John's à Terre-Neuve-et-Labrador dans un programme à double majeures qui consiste en deux baccalauréats : science et français. Elle espère devenir médecin spécialisée en obstétrique.

La ligue remercie WestJet, le commanditaire en titre de la compétition, pour les déplacements en avion de Heather et de tous les autres finalistes.

La Ligue des cadets de l'Air du Canada est une organisation civile à but non lucratif fondée sur l'engagement bénévole dirigé, qui, en collaboration avec le ministère de la Défense nationale et d'autres partenaires, vise notamment à soutenir les buts et objectifs du Programme des cadets de l'Aviation royale du Canada, à développer chez les jeunes les qualités de civisme et de leadership, à faire la promotion de la condition physique et à stimuler l'intérêt des jeunes envers l'industrie aéronautique et aérospatiale, y compris l'élément « air » des Forces canadiennes.

- 30 -

**Canada**

Contact: Anthony Langlois

T: (613) 941-3742

[E: communications@aircadetleague.com](mailto:communications@aircadetleague.com)